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L’Éden de Satan N° 154 

Questions et réponses 

Réunion des ministres de février 

Le 18 février 2024 

Brian Kocourek, Pasteur 

Inclinons la tête dans la prière.  

Père miséricordieux, nous sommes si privilégiés, Seigneur, d’être ici, d’avoir simplement la vie et le souffle 
et de pouvoir profiter de la présence des uns des autres. Et, Seigneur, nous savons que nous jouirons de la 
présence des uns des autres pour l’éternité. Ainsi, Seigneur, nous consacrons simplement notre temps à 
étudier Ta Parole. Au Nom de Jésus, nous prions Amen.  

Vous pouvez vous asseoir.  

OK, eh bien, hier, nous avons eu nos questions et réponses et ils me bloquent sur Google Meet. Nous allons 
donc devoir trouver un autre moyen de le faire parce qu’apparemment, ils ont notre adresse IP et nous 
n’avons pas de VPN sur le système. Quoi qu’il en soit, j’ai pu aller chez frère Justin et le faire à partir de là. 
Nous avons donc environ 10 questions aujourd’hui et ce sont de très bonnes questions. Nous allons donc 
commencer.  

Frère Brian, voici des questions des ministres francophones, que Dieu vous bénisse, ainsi que tous les 

ministres qui assistent à cette réunion.  

La première citation est tirée du « Sixième Sceau 23.03.63 P :40 » « Il n’y a plus du tout de Sang sur le Trône 

dans le sanctuaire. Il n’y a plus de Sang sur l’autel. Le Sacrifice a été enlevé, et il ne reste plus que de la fumée, des 

éclairs et le jugement à l’intérieur. Et c’est exactement ce qui est déversé ici ce soir. (Vous voyez ?), L’Agneau a quitté Son 

œuvre de médiation. 

Donc, question N° 1 : Cela aura-t-il lieu dans le futur, ou cela a-t-il déjà eu lieu lors de l’ouverture des 
Sceaux ? 

Eh bien, vous savez, beaucoup de gens sont allés prêcher un message disant qu’il n’y a plus de miséricorde 
parce que frère Branham a dit que l’Agneau a quitté Son rôle de médiateur. Mais il se projetait dans le futur. 
Il ne disait pas ce qui se passe à ce moment-là, et vous le découvrirez dans une minute.  

Alors, comment pouvez-vous concilier la citation ci-dessus à la suivante faite en 1965, un an après 

l’ouverture des Sceaux ? Un procès 27.04.64 P :65 « La Vie de Christ revient sous la forme du Saint-Esprit, et 

non sous la forme d’une cicatrice de clou. Le corps corporel est assis à la droite de Dieu pour intercéder. Mais le Saint-

Esprit est venu pour poursuivre Son œuvre.  

Donc, vous diriez soit frère Branham projetait, soit qu’il était un hypocrite, parce qu’il a différemment dit 
deux choses. Eh bien, je crois qu’il projetait sur ce point.  

Réponse N° 1 : Je connais l’origine de cette question car il y a des personnes dans ce Message qui disent 
que lorsque les Sceaux ont été ouverts, il n’y a plus de miséricorde. Maintenant, vous n’entendez plus 
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vraiment parler de cette doctrine, mais vous l’avez entendue partout dans les années 70, et peut-être dans 
les années 80. Elle a été lancée par un certain frère de Jeffersonville qui était pasteur dans la région. Et puis 
cela s’est propagé en quelque sorte à partir de là. 

Mais ce n’est pas ce que le prophète nous a enseigné, donc c’est un mensonge.  

On m’a posé la même question en Hongrie il y a des années, un frère du Canada était allé là-bas et il avait 

enseigné aux gens cette fausse doctrine et cela a causé beaucoup d’asservissement dans le cœur des gens. 

J’ai dit franchement aux gens que tout ce qu’ils avaient à faire était de se tourner vers la Bible pour trouver 
leur réponse. En effet, rappelez-vous, Frère Branham a regardé dans la Bible pour toutes ses réponses.  

1 Jean 3.7 a votre réponse juste là. « Si vous marchez dans la Lumière, comme Il est dans la Lumière, 
vous êtes en communion les uns avec les autres et le sang de Jésus-Christ vous purifie de tout péché. 
» 

Alors, qu’est-ce que marcher dans la lumière ? Eh bien, il ne s’agit pas seulement de marcher dans la Parole, 
comme vous pouvez le lire ici, [Frère Brian soulève la Bible], mais c’est de marcher dans la lumière de 
l’heure dans laquelle vous vivez, où le Saint-Esprit est vivifié dans vos cœurs. Bien, donc tant que le Seigneur 
vivifie encore, il y a encore de la miséricorde sur le Trône. 

Je leur ai dit en outre que c’était un mensonge des profondeurs de l’enfer pour vous asservir. Je leur ai dit 

et cet homme était assis juste là.  

J’ai demandé : « Combien d’entre vous sont venus au Message après l’ouverture des Sceaux ? » Ils ont tous 
levé la main. J’ai dit : « Alors, selon la doctrine de cet homme, aucun d’entre vous ne peut être sauvé. » 
Vous voyez, il dit qu’il est venu au Message en 1963. C’est ce qu’il a fait. Eh bien, vous n’enseignez pas une 
doctrine comme celle-là à des jeunes convertis. Le message de toute façon,… c’est en quelque sorte de la 
folie de votre part de leur dire d’un côté qu’ils sont tous perdus, mais de l’autre, ils peuvent recevoir le 
message de l’heure. Donc, cela n’a aucun sens. Ils ne réfléchissent tout simplement pas.  

Maintenant, il n’a pas trop aimé ça, mais c’est dommage. Je ne peux dire que ce que le prophète nous a 

enseigné. Vous dites que c’est assez audacieux. Mais mon audace vient de ce que le prophète nous a enseigné. 

Et votre audace vient du fait de dire exactement ce qu’il a dit et de dire de ce que vous connaissez de la 

Bible. 

Et la Bible nous dit « d’approcher avec audace (assurance) de Son trône de miséricorde », Donc, si vous 
n’avez pas d’audace, alors je me demande si vous avez lu ou pas la Bible et si vous l’avez accomplie. Mais si 
vous ne comprenez même pas qu’il y a encore de la miséricorde ? Alors, comment pouvez-vous vous En 
approcher avec audace ? Puisqu’il n’y a pas de miséricorde pour vous, n’est-ce pas ? 

Eh bien, frère Branham a aussi répondu à cette question quand elle lui a été posée. Il dit :  

Frère Branham nous dit, dans La Brèche, le moment où la Miséricorde finira. Il a dit dans son sermon intitulé 
La Brèche 17.03.63F P :156 Père Céleste, je ne peux rien faire de plus que citer Ta Parole. (Et c’est la même 
chose pour chacun d’entre nous.) Voici des hommes, qui se sont levés, qui considèrent qu’ils ne sont pas arrivés là où 
ils devraient être, c’est-à-dire être prêts pour cet Enlèvement, car celui-ci pourrait avoir lieu avant que le Premier Sceau 
ne nous soit ouvert.  
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Et, Père, je prie pour eux. Moi, en tant que Ton serviteur, j’offre cette prière au grand Intercesseur, Christ. Pendant qu’ils 
prient, j’offre ma prière avec eux sur le Trône d’ivoire de Dieu, là où le Sacrifice sanglant est assis ce soir, et qui 
pourrait d’une minute à l’autre se lever du Trône pour venir réclamer Son bien ;  

à ce moment-là, plus de miséricorde, c’est le jugement. Alors, quand cela se produit-il ? À la Seconde Venue 
? La miséricorde est finie quand vous êtes enlevé d’ici, parce que jusqu’à ce qu’Il vous fasse sortir, il y a 
encore de la miséricorde. Très bien. 

Ainsi, vous voyez, quand Il vient pour les Siens, c’est à Sa Seconde Venue, alors une fois qu’Il vient et qu’Il 
rassemble les Siens, alors il est trop tard pour la miséricorde. 

Et c’est parce que vous ne pouvez pas « marcher dans la Lumière comme Il est dans la Lumière », si 
Dieu n’est plus sur la scène et que Jésus est venu pour ramener Sa femme à la maison. Vous êtes rentré à la 
maison avec Lui à ce moment-là.  

Et l’Esprit de Dieu doit être ici pour qu’Il puisse marcher dans la Lumière avec vous. Maintenant, on nous 
a tous enseigné qu’il y a une apparition et une venue, et nous savons que ce sont deux mots différents, et 
qu’ils signifient deux choses différentes. Et si vous ne comprenez pas cela, alors vous aurez des problèmes 
avec le reste du Message, 

Dès ce moment-là 13.07.62 P :102 Combien savent qu’il y a une différence entre l’apparition de Christ 
et la Venue de Christ ? Ce sont deux mots différents. Maintenant, c’est l’apparition, la venue sera pour bientôt. 
Il apparaît au milieu de nous, accomplissant les œuvres qu’Il avait faites autrefois, dans Son Eglise.  

Très bien, il y a donc une apparition de Christ. Il y a une Venue de Christ. 

Très bien. Maintenant, remarquez qu’il s’agit de deux mots différents. Cela signifie donc deux choses 
différentes.  

C’est moi ; n’ayez pas peur ! 11.06.62 P :81 Vous savez, il y a une différence entre l’apparition de Christ et la 
Venue de Christ. Ce sont deux mots complètement différents. Il apparaît maintenant dans Son Eglise. Nous Le voyons ; 
nous savons que c’est Lui. C’est le Saint-Esprit. Vous voyez ? Nous le savons. Maintenant. Nous croyons que le Saint-
Esprit est Dieu. Nous le savons tous.  

Alors, Frère Branham dit dans La Brèche P :159 : « Accorde-le, Père. Je Te les confie maintenant. Et Tu as dit : 
« Celui qui Me confessera devant les hommes, Je le confesserai devant Mon Père et les saints Anges. »   

Et maintenant, Tu es là assis en présence de tous ce soir. Et ils sont debout, ils Te confessent. Alors, Seigneur, si c’est du 
fond de leur cœur qu’ils le font, aussi sûr que la Parole de Dieu est vraie,  

Tu intercède en ce moment pour eux, et Tu les acceptes dans les sphères de la grâce et de la 
miséricorde du Sang purificateur de l’Agneau du sacrifice. Et ils seront à Toi, au Nom de Jésus-
Christ. Amen. Ça, c’était aussi dans La Brèche. 

Donc, juste un peu de bon sens lorsque vous lisez la Bible et vous saurez qu’il y aura de la miséricorde, 

jusqu’à ce que Jésus nous ramène à la maison. Remarquez, la citation suivante est tirée d’un sermon prêché 

après les Sceaux.  
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Les âmes qui sont en prison maintenant 10.11.63 Matin P :143 Écoutez. Tous ceux qui ont rejeté le 
Message de l’heure, avant la condamnation… L’Évangile avait d’abord été prêché aux condamnés, avant qu’ils partent 
sans miséricorde. Noé enfermé, c’était un témoignage.  

Dieu a fermé la porte, après son Troisième Pull. (Maintenant, soyons très prudents parce que je vais 
bientôt aborder le troisième Pull). Remarquez que Dieu a fermé la porte, après son Troisième Pull. (Eh 
bien, alors le troisième Pull ne peut pas avoir lieu tant que nous ne sommes pas sortis d’ici, n’est-ce pas ? 
Ou dans une sphère qui fait que nous sommes sortis d’ici.) Après le Troisième Pull de Sodome, les portes 
ont été fermées. Il n’y avait plus de miséricorde. Les dix n’ont pu être trouvés.  

Et l’Évangile a été prêché aux perdus, qui ne pouvaient pas être sauvés, parce qu’il était encore... Il en été ainsi dans 
chaque âge, chaque âge rejette le Message, avant le jugement. L’ont-ils refait ?  

Est-ce que c’est l’apparition de cette Colonne de Feu, qui est venue là-bas sur la rivière ? Est-ce cela apparait 
uniquement dans le Message, de condamner les femmes, de remettre les choses en place, et de réprimander ces prédicateurs 
qui se rangent du côté de la dénomination au lieu de s’en tenir à la Parole ?  

Alors que Dieu a parfaitement confirmé que c’est Lui, et non un homme, cette pauvre créature ignorante et illettrée. C’est 
Dieu ! Et en sommes-nous maintenant au point où le Troisième Pull va retourner vers ceux qui sont éternellement perdus 
?  

Que ferai-je de Jésus appelé le Christ 24.11.63 Matin P :143 « Si nous n’y croyons pas 
volontairement après que la Vérité nous a été présentée, il n’y aura plus de miséricorde. » (La Bible 
dit : si nous péchons volontairement, et le péché, c’est l’incrédulité.) Plus aucune miséricorde ne 
sera accordée. 

Ainsi, vous pouvez être dans cette heure et ne plus avoir de miséricorde parce que vous n’êtes qu’un 
réprouvé total quand on en vient à la Parole. Mais il y a encore de la miséricorde pour ceux qui marchent 
dans la lumière. 

Pasteur, qui écoutez cette bande, qu’en est-il ? Membre d’église, qui écoutez cette bande, qu’en est-il ? Qu’allez-vous 
faire, si nous n’y croyons pas volontairement ? - Vous ne pouvez pas vous en laver les mains.  

Vous ne pouvez pas le refiler au siège social ; Cela va se retourner contre vous. Vous l’avez entendu. Et qu’en est-il de 
vous ? Comment allez-vous vous tenir en ce jour-là ? Il est soit sur vos mains, soit dans votre cœur, l’un ou l’autre. Que 
Dieu nous aide.  

Donc, vous voyez, vous ne pouvez pas dire : « eh bien, on nous commande de rester à la maison et d’écouter 
une bande, » alors que le prophète de Dieu dit que vous feriez mieux d’être à l’église quand ces portes 
s’ouvriront. Donc, vous pouvez rester à la maison et écouter une bande, mais vous feriez mieux d’aller aussi 
à l’église. 

Autrement dit, vous ne pouvez tout simplement pas avoir le beurre et l’argent du beurre. Vous devez faire 
ce qu’il a dit. Très bien, maintenant écoutez. Nous n’avons pas à être... Il ne va pas nous juger d’après le 
message de Luther. Il ne va pas nous juger d’après le message de Wesley. Il va nous juger d’après le message 
de cette heure. 
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Les âmes en prison maintenant 63-1110M P :177 C’était une chose très difficile à vous dire. Je suis tellement 
reconnaissante de voir les gens se lever de partout. Et je ne sais pas si cette chose est vraie, mais il faut qu’il en soit ainsi 
un jour. Voyez-vous,  

il faut que ça en vienne là, et c’est peut-être maintenant. Voyez ? Sous tous les rapports, le monde continuera comme 
avant. Les gens viendront encore à l’autel, ils imploreront encore, mais ça ne servira à rien. Voyez ? Pour eux, ce sera fini, 
voyez-vous, ce sera fini. Il n’y aura plus de miséricorde.  

Souvenez-vous-en. « Et le sanctuaire fut rempli de fumée. » « Que celui qui est souillé se souille encore ; 
et que le juste pratique encore la justice ; et que celui qui est saint se sanctifie encore. » Il n’y a plus 
de miséricorde, quand l’Agneau prend le Livre, alors ça y est, tout est fini. Et on dirait vraiment que ça 
pourrait être le cas maintenant. 

Peut-être qu’il nous reste encore un jour ; peut-être qu’aujourd’hui, c’est ce jour-là. Peut-être que demain, sera le 
dernier... Peut-être que ce soir, c’est le dernier soir. Peut-être que celle-ci est la dernière année. Je ne sais pas, mes amis. 
Je vous le dis, je ne sais pas. Cela ne me sera jamais dit. Mais quand Dieu prend ce dernier nom qui est dans 
le Livre de Vie et le rachète, tout est fini.  

Donc, j’espère et j’ai confiance que nous serons parmi ceux qui rentreront à la maison à ce moment-là. 
Parce que lorsque cela arrivera, alors il n’y aura plus de miséricorde. 

Question N° 2 : Frère Brian, cette question n’est pas posée parce que nous nous intéressons à la politique 

mondiale, mais parce que vous avez lié ce fait politique à la Bible.  

Dans votre sermon « Le dévoilement de Dieu, N° 192, page 17 », vous avez déclaré : « Et puis finalement 

nous voyons qu’après s’être dressé contre le pape, Daniel ne dit plus rien de ce leader mondial, si ce n’est « … mais il 

sera brisé, sans l’aide d’aucune main.  

(Et quand j’ai prêché cela il y a un an, je ne comprenais pas ce que cela signifiait, parce que cela n’avait pas encore été 

manifesté, et nous savons que Dieu interprète Sa Parole en L’accomplissant.  

Et donc, je ne savais pas ce qu’il voulait dire par « il se dressera aussi contre le Prince des princes ; mais il 

sera brisé sans l’aide d’aucune main ».  

Je savais juste qu’il y aurait une confrontation d’une façon ou d’une autre et qu’après cette confrontation, il est dit que 

ce « leader mondial serait brisé sans l’aide d’aucune main ».  

Mais j’en ai eu l’interprétation plusieurs semaines plus tard, parce que Dieu interprète la Parole en La faisant 

S’accomplir, quand il a été rapporté que le Vatican possède et exploite trois satellites nommés le groupe 

de satellites Leonardo et qu’ils ont été utilisés afin de voler l’élection, ainsi c’était la résistance à ce pape, 

en fait, alors le pape ou le Vatican, sous son contrôle, a utilisé les satellites pour voler l’élection et ainsi « il sera brisé 

sans l’aide d’aucune main, d’aucune main », bien sûr, cela signifie hors de son contrôle, son pouvoir sera brisé.  

Donc, la question N° 2 est la suivante : compte tenu de cette déclaration ci-dessus, que pensez-vous 

de ce leader mondial, qui est Donald Trump, brisé sans l’aide d’aucune main mais qui revient maintenant 

au pouvoir, sur la scène politique ? 
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Et tout ce que je peux dire, c’est de ne pas croire ce que vous voyez. D’ACCORD ? Tout est une question 

d’optique. Tout n’est qu’une confusion. Attendez et observez la Parole S’accomplir.  

Réponse N° 2 : Tout d’abord, je ne suis pas un prophète, c’est donc ma meilleure compréhension de ce 

verset. Mais je peux me tromper parce que je ne suis qu’un homme. 

Mais pour répondre à votre question : Non, je ne pense même pas qu’il y aura des élections cette année.  

Vous pouvez compter là-dessus. Maintenant, si vous dites : « Eh bien, vous avez dit qu’il n’y aura pas 
d’élections, et s’il y a des élections ? » Ecoutez, s’il y a une élection, elle sera volée comme la première fois.  

Maintenant, je ne suis pas un prophète, c’est donc juste moi sur base de mes propres perspectives de Daniel 

8. 

Je regarde tout ce qu’ils ont lancé contre l’homme, avec 91 actes d’accusation, dans 4 tribunaux différents. 
Et puisque deux des tribunaux semblent être en quelque sorte… Ils vont faire appel. Et donc, maintenant 
qu’ils en ont annoncé d’autres avec les Stormy Daniels, ils ont déjà porté l’affaire devant les tribunaux une 
fois. Vous ne pouvez pas être accusé de double incrimination. Mais ils le font quand même. Ils l’accusent, 
disons, qu’ils sont allés manifester pacifiquement et ils disent que c’est une insurrection. Ce devrait être la 
première insurrection dans l’histoire du monde, où il n’y a pas eu d’armes utilisées, où ils n’avaient pas 
d’armes pour s’insurger, c’était une manifestation pacifique. La police les a escortés le long du parcours et 
tout le reste. Tout cela n’est donc que fictif. Nancy Pelosi a déclaré que Donald Trump ne serait pas 
président. « Je peux vous le garantir. » Eh bien, elle peut le garantir, car ils vont faire quelque chose. N’est-
ce pas ? Et nous voyons tout cela, de toute façon.  

Je regarde tout ce qu’ils ont lancé contre l’homme, avec 91 actes d’accusation, dans 4 tribunaux différents. 

De plus, si l’on ajoute à cela l’élection elle-même, s’ils ont pu la truquer la première fois, n’essaieront-ils 

pas de faire la même chose la deuxième fois ?  

Et il semble de plus en plus qu’Hillary Clinton finira par prendre la place de Joe Biden dans l’élection parce 
qu’ils ne veulent pas de Kamala. Elle est pire que Biden et Gavin Newsom ne veut pas être jeté dans cette 
mêlée. Qui donc reste-t-il ? Eh bien, cela laisse Hillary, elle le veut, et elle va se représenter. Alors, pensez-
vous, connaissant la fin depuis le commencement, qu’ils auront des élections équitables ? N’y comptez pas. 
Le prophète dit : « Je ne vote même plus, parce qu’ils ont truqué les choses. » 

La seule façon pour lui de gagner est que l’élection soit équitable (tel que tous les bureaux de vote utilisent 

des bulletins de vote en papier), mais je vous assure que la Bible demande : « Le léopard peut-il changer 

ses tâches ?« Il n’y a pas moyen.  

Nous ne pouvons être certains que d’une chose. Nos élections sont totalement truquées, et Dieu a établi 

une loi selon laquelle « Chaque semence agira selon sa nature. » Donc, s’ils l’ont truqué une fois, ils le 

truqueront à nouveau. Tout ce que je peux dire, c’est : « Ne comptez pas sur Donald Trump pour vous 

sauver, parce qu’il n’a pas pu le faire la première fois. Comptez sur Jésus-Christ pour vous faire sortir d’ici. 

Question N° 3 : Il semble qu’il y aura des élections dans de nombreux pays du monde entier cette année 

(2024), y a-t-il une application spirituelle derrière cela ?  
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Eh bien, tout ce que je peux vous dire, c’est que c’est un monde trompeur. Tout n’est que tromperie 
aujourd’hui. Je ne pense qu’aucune d’elles ne soit juste. Je veux dire, regardez ce qui est arrivé à Bolsonaro 
au Brésil, le même manuel de jeu qu’ils utilisent contre Trump, ils l’utilisent contre lui. Ils lui ont confisqué 
son passeport. 

C’est l’ex-président là-bas. Il était un peu le Trump du Brésil, n’est-ce pas ? Et ils l’accusent d’insurrection. 
Ils accusent les gens autour de lui d’insurrection. Ils n’ont rien fait, mais ils utilisent la même stratégie parce 
qu’ils peuvent s’en tirer à bon compte.  

Réponse à la question N° 3 : Non, je ne pense pas, et rappelez-vous de ne pas vous laisser distraire par 

ce qui se passe dans le monde : « Tournez vos yeux vers Jésus. » 

Citation pour la question N° 4 : Les actes du Saint-Esprit 19.12.54F P : 34 Je crois qu’un de ces jours 

glorieux, lorsque cette confédération unie d’églises se réunira, et que le nouveau pape sortira des Etats-Unis et 

placé là-bas selon la prophétie, alors ils formeront une image semblable à la bête.  

Donc, question N° 4a : Serons-nous sur Terre à ce moment-là ? 

Réponse N° 4a : Je ne sais pas, parce qu’il parle de l’image de la bête à ce moment-là, et je crois que nous 

serons partis à ce moment-là quand l’image de la bête sera érigée. Et je crois que nous serons partis quand 

l’image de la Bête sera érigée.  

Il y a un Homme qui peut allumer la lumière 29.12.63 Matin P :118 Eh bien, vous savez, vous n’allez 
pas prendre un pentecôtiste et le séduire avec une doctrine méthodiste ou baptiste. Vous n’allez pas lui dire ça. Il sait 
mieux.  

Vous n’allez pas non plus séduire un baptiste avec une doctrine luthérienne. Vous voyez ? Et vous n’allez pas non plus 
séduire celui du Message maintenant, dans cette Parole, par une doctrine pentecôtiste du faux Père, Fils, Saint-Esprit, et 
toutes ces choses comme cela, d’autrefois, et leurs credos qu’ils ont dans cette organisation.  

Non, en effet. Vous ne les séduirez jamais, parce que les élus ne seront pas séduits. (Donc, si vous ne pouvez pas les 
séduire et qu’ils prêchent un message pentecôtiste, alors ils ne sont vraiment pas du tout dans le message. 
Ils ne font que revendiquer le message et jeter le discrédit sur le message. Très bien. C’est quoi ? 2 Pierre 
2.1 dit qu’ils sont venus parallèlement aux vraies doctrines et qu’ils ont introduits des hérésies destructrices. 

Non, en effet. Vous ne les séduirez jamais, parce que les élus ne seront pas séduits. Non. Qu’est-ce que c’est ? Qu’est-ce 
que c’est ? Séduire. Ces éclats éblouissants, que font-ils ? Ils conduisent l’église au massacre du conseil (M-A-
S-S-A-C-R-E) par leur éclat éblouissant. Ce sera le massacre final quand elle et Rome s’associeront.  

Quand ils forment cette image de la bête, c’est le massacre final. Et ces éclats éblouissants que vous avez 
maintenant, regardez ce que cela fait : conduire les gens. C’est une chèvre.  

C’est intéressant. Mais sur l’Internet, on parle toujours de GOAT [chèvre] maintenant. Ils ne l’ont jamais 
fait il y a 10 ans, ni même il y a 20 ans. Mais maintenant, Tom Brady est un GOAT. Et untel, au basket-ball, 
est le GOAT. Et untel, au baseball, est le GOAT. Vous savez, tout le monde est un goat [une chèvre], n’est-
ce pas ? Pourquoi ? Pourquoi sont-ils des goats [chèvres] ? Parce que ce sont des leaders. Parce qu’ils 
conduisent les gens à l’abattoir. Voyez. 
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Donc, je crois que quand cela viendra, alors viendra le boycott, mais nous serons partis. Cela ne peut pas 
nous séduire, nous savons que cela va arriver, mais le prophète nous a enseigné que nous ne passons pas par 
la tribulation, mais que l’église passe par la tribulation. 

La restauration de l’arbre-épouse 22.04.62 P :160 Le Seigneur a dit à Michée : « Il faut que j’envoie Achab 
là-bas, que ces prédicateurs disent cela, qu’ils envoient Achab là-bas afin que les paroles d’Elie s’accomplissent. » Dieu 
a dû laisser le communisme s’élever. Que cela a-t-il fait ?  

Ensuite, il a géré toutes ces morgues ici ensemble et a fait une Confédération d’Églises.  

Donc, voyez-vous, si vous n’aviez pas le communisme, qui est le socialisme sous stéroïdes, s’il n’y avait pas 
le communisme dans ce pays, dans tous les autres pays du monde, vous ne pourriez pas tous les rassembler. 
Mais maintenant, vous pouvez les rassembler tous à travers le communisme et ils viennent pour un Nouvel 
Ordre Mondial religieux. 

Puis il a géré toutes ces morgues ici ensemble et a fait une Confédération d’Églises,  

pour s’associer à eux pour faire une image à la bête, exactement ce que Sa Parole a dit qu’il arriverait. Ne vous 
inquiétez pas pour cela. Vous observez la chose en train de former sous cela. C’est... um. Vous savez, il parle 
de l’Église Catholique. 

Alors, rappelez-vous simplement, nous ne serons pas ici pendant les 3 ans et demi de tribulation, mais l’église 
le sera et quand la marque de la bête sera mise en œuvre, nous serons partis. 

Questions et réponses COD 30.08.64 Soir P :46 392. Puisque l’âge de l’église est terminé et a été 
plongé dans l’obscurité, (C'est une question que quelqu'un a posée à frère Branham. C'est pourquoi je l'ai 
mis en noir) que l’Épouse a été appelée, sommes-nous déjà dans la période de la Tribulation ? Non, non, 
non, vous êtes... J’aurais aimé passer plus de temps là-dessus. Voyez-vous, voyez-vous ?  

L’Épouse, quand Elle sera enlevée de l’église, (1) (J’ai ajouté les chiffres. C’est pour ça qu’ils sont en noir.) « 
C’est là que l’âge de l’église prendra fin. (2) Laodicée sombre dans le chaos,  

Eh bien, qu’est-ce qui est pire ? Comment le chaos va-t-il éclater, à l’exception des élections de tout le 
monde autour du monde ? Cela ne se passe pas comme les gens pensent que cela devrait se passer. Je veux 
dire, quand 80% ou 70% des gens sont pour Trump et qu’il n’est pas élu et qu’Hillary sera élue et que 
personne ne l’aime, pas même les démocrates, et qu’ils entachent les élections ici. Ils entachent les élections 
dans d’autres pays. Cela va provoquer beaucoup d’émeutes. Cela va causer beaucoup de chaos. Bon, alors 
Laodicée sombre dans le chaos et 

(3) l’Épouse rentre dans la Gloire, et (4) la période de la Tribulation s’installe sur les vierges 
endormies, pendant trois ans et demi, au cours desquels Israël reçoit sa prophétie ; ensuite la tribulation s’installe 
sur Israël ; et (5) ensuite vient la bataille d’Harmaguédon, qui détruit toutes choses. 

(6) Puis, l’Épouse revient avec l’Époux pour mille ans, le règne du Millénium ; après cela vient (7) le Jugement du Trône 
Blanc ; après cela viennent (8) les Nouveaux Cieux et la Nouvelle Terre, et la Nouvelle Ville qui descend du Ciel d’auprès 
de Dieu. L’Éternité et le temps fusionnent. 

Question N° 4b) À quelle prophétie le prophète fait-il allusion dans cette citation ? En effet, 
le prophète a dit que lorsque le Pape sortira des Etats-Unis, selon la prophétie.  
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Réponse N° 4b : Je suis sûr qu’il fait allusion au livre de 

l’Apocalypse chapitre 13 qui parle de l’Amérique, mais aussi de 

la lettre Le romanisme : une menace pour les nations écrit 

dans les années 1800 par Jeremiah Crawley qui était prêtre à 

Cincinnati et qui s’est converti sous Charles Chinoquey. Charles 

Chinoquey a en fait en page, je crois, 269 lettres, et la lettre 

s’intitule le Pape à venir, le futur Pape des États-Unis. Bien, donc 

ça a été écrit en 1880 ou quelque chose comme ça. 

Il a écrit à propos d’une prophétie du dernier pape sortant des États-
Unis. Il dit qu’il s’agit d’une prophétie de l’Église Catholique et 
mentionne un cardinal Martinelli du diocèse de Chicago qui l’a 
citée. J’ai vu la photo de ce cardinal, et il ressemblait exactement 
au président Milhouse Nixon. Maintenant, ne ressemble-t-il pas à 

Milhouse Nixon ? Je veux dire, c’est à peu près aussi étonnant qu’on puisse l’être. 

Citations pour la question n° 5 : Il a été dit qu’aucun homme ne s’inclinera en présence d’une image 

faite par l’homme, alors la question est de savoir ce que vous pensez des citations suivantes :  

Lettre audio à Lee Vayle 00.05.64 P : 98 Alors, le lendemain matin, je me suis levé, et je suis allé à 
la chaise où nous étions toujours, moi et ma famille, agenouillés ensemble quand je sortais pour la 
réunion. (J’ai remarqué qu’il parlait d’une chaise. Ce n’était pas une image. OK, il se trouve qu’il y avait 
une photo au-dessus, dit-il.)  

Et nous prions toujours juste là devant ce tableau de Jésus, la tête de Christ de Hoffman à trente-

trois ans. Et je m’agenouillais là pour prier.  

Ses paroles infaillibles de la promesse 20.01.64 PP 34 : Eh bien, le matin où je partais, à la maison, 

nous devions toujours nous lever, et ensuite nous allions prier ; quand nous partions, nous prenions 

les enfants et nous nous tenions tous devant le tableau de Jésus dans notre pièce de devant :  

La tête de Christ de Hofmann à trente-trois ans. Et nous nous rassemblions tous là, les enfants, et 

chacun d’eux priait pour moi. 

Réponse N° 5 : Il ne priait pas le tableau, mais il avait un autel dans sa maison, un endroit, un certain 
endroit mis de côté, et le tableau identifiait juste l’endroit où se trouvait l’autel de sa famille dans sa maison. 
Maintenant, nous avons fait la même chose dans ma maison, mais ce n’est certainement pas prier un tableau, 
c’est catholique.  

Question N° 6 : Dans le message « Apocalypse Chapitre 1 » prêché le 4 décembre 1960, frère 
Branham dit, selon la prophétie d’une sœur et cela s’est passé exactement, que l’Esprit de Moïse, d’Élie et 
de Christ exercerait son ministère dans le tabernacle.  

Pouvez-vous expliquer comment il est possible que l’Esprit (il n’a pas dit Moïse. Il a dit que l’esprit de Moïse 
et d’Élie exercerait son ministère dans le tabernacle ?  
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La Révélation de Jésus-Christ 04.12.60 Matin 42 « Avant cela, une petite femme s’est levée dans la réunion, 
une femme baptiste est venue là, ne sachant pas ce qu’elle pouvait faire. Et elle était debout au milieu de la réunion, et 
le Saint-Esprit est venu sur elle, et elle s’est mise à parler en langues ; une femme baptiste de la First Baptist Church de 
Shreveport. 

Et puis elle ne savait pas ce qu’elle avait fait. Et puis, avant qu’elle ait pu dire quoi que ce soit, le Saint-Esprit a donné 
l'interprétation, il a dit : « Ainsi dit le Seigneur : ‘Dans trois mois, l’Esprit de Moïse, d’Élie et de Christ 
exercera son ministère dans ce tabernacle.’ » C’est arrivé là-bas, parfaitement.  

Eh bien, tout le monde sait que frère Branham ne disait pas que c’était Moïse, l’homme, Élie, l’homme, et 
Christ, l’homme, qui étaient là en train d’exercer leur ministère pour les gens. Frère Vayle nous a enseigné 
à détourner nos yeux du vase et à les concentrer sur le Dieu qui utilise le vase.  

Rappelez-vous, ce n’est pas William Branham qui est descendu avec un Cri, ce qui est un message, mais le 
Seigneur Lui-même est descendu avec un Cri.  

Et ce n’est pas Moïse, l’homme, qui a fait ces miracles, pas plus qu’Élie, l’homme, qui a fait ces miracles, et 
pas plus que le Fils de Dieu, qui a fait ces miracles. Il a dit : « Le Fils ne peut rien faire de Lui-même. »  

« Mon Père travaille jusqu’à présent ; moi aussi, je travaille. Ainsi, nous savons que c’est Dieu Lui-
même qui a opéré ces dons dans ces hommes. 

Par conséquent, le même Saint-Esprit, qui est Dieu Lui-même, est venu à Shreveport par le ministère de 
William Branham lui-même.  

Maintenant, permettez-moi de conclure en vous racontant un rêve. Et puis, en fait, j’ai quatre autres 
questions après le rêve, mais en gros, j’avais terminé le sermon et puis j’ai reçu d’autres questions. Donc 
nous les avons prises. 

Maintenant, permettez-moi de terminer en vous racontant un rêve que j’ai fait l’autre nuit. J’ai rêvé que 
j’étais de l’autre côté, et j’ai vu David et je m’attendais à voir les fruits de son ministère.  

Vous savez, tels que l’épée de Goliath et des choses comme ça. Mais tout ce que j’ai vu, c’est comme une 
grande scène et à chaque niveau, de la façon dont une chorale est disposée, comme une scène qui a différents 
niveaux, alors que chaque niveau représentait une année. Il y avait des centaines de gens sur cette scène et 
ils étaient debout et ils se levaient. David avait des centaines d’enfants chaque année parce qu’il avait 300 
femmes, n’est-ce pas ?  

J’ai vu chacun de ses enfants et chacun avait sa conjointe, pas ses conjointes. Rappelez-vous, la Bible dit 
qu’au commencement, il n’en était pas ainsi. La polygamie n’était pas ainsi. Il y avait un homme et une 
femme. Il y en avait des centaines. 

Je m’attendais à voir tous les fruits de son ministère, comme une couronne sur sa tête, vous savez, tels que 
des souvenirs des choses qu’il a accomplies pour le Seigneur. Mais je n’ai rien vu. Rien qui m’aurait dit que 
c’était un grand homme. 

Puis j’ai vu David, il était jeune de nouveau, mais je l’ai vu lui et sa femme, juste une femme, et puis, à ma 
gauche, j’ai vu son plus jeune né, avec sa femme.  
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Et j’ai compris qu’il ne sera pas question de grands accomplissements parce que j’ai compris que tout ce que 
nous avons fait dans la vie est fondé sur ce qu’Il nous a révélé. 

Il n’y aura pas de discussion sur ce que celui-ci a fait, ou sur ce que celui-là a fait, parce que nous serons 
simplement satisfaits d’être là, sachant que tout ce que nous avons fait, c’était de simplement marcher dans 
la révélation qu’Il nous a donnée. Vous êtes donc tous sur un même piédestal. D’accord ?  

David était content. Je m’attendais à voir du luxe, mais j’ai juste vu qu’il était avec ses enfants. C’était tout. 
Et la pensée m’est venue que tout ce que nous avons venait de Dieu. 

Il n’y aura pas de grands « Je » et des petits « Vous » là-bas. Il a dit à Moïse : « Je suis ce que je suis » Et 
vous aussi vous serez ce que vous êtes. Juste vous-même, et vous serez reconnaissant d’être vous-même. 
Comme je l’ai mentionné la semaine dernière, « Que les femmes cessent de dire à leurs maris ce qu’ils 
doivent faire. Laissez-les être ce qu’ils sont, parce que vous êtes ce que vous êtes. » D’accord ? Par la grâce 
de Dieu, nous le sommes tous, la seule chose que vous pouvez regarder et dire, c’est : « Oh là là ! mon mari 
aime vraiment le Seigneur. » Tenez-vous-en à ça, d’accord ? Et puis, ne critiquez pas tout. S’il mange ses 
petits pois avec un couteau, qu’il en soit ainsi, d’accord ? C’est ainsi qu’il a été élevé, et c’est ainsi qu’il est.  

Deutéronome 7.6-7 « Car tu es un peuple saint pour le Seigneur ton Dieu ; le Seigneur ton Dieu t’a choisi, 
pour être un peuple spécial pour Lui-même, au-dessus de tous les peuples qui sont sur la face de la terre. 

7 Le Seigneur n’a pas mis Son amour sur vous, et Il ne vous a pas choisis, parce que vous étiez plus nombreux 
que n’importe quel peuple, (Vous n’aviez pas plus de muscles, vous n’aviez pas plus de talent. Vous n’aviez 
pas ceci et cela, vous êtes qui vous êtes. Vous étiez en Lui), car vous étiez le plus petit de tous les peuples ; 

Ainsi, nous serons un peuple qui a été choisi par Dieu pour être là pour toute l’éternité. Ce n’est pas parce 
que nous avions quelque chose à offrir à Dieu, comme des talents, ou des muscles, ou de la force, etc., qui 
nous rendraient spéciaux. C’est Lui qui nous rend spéciaux, et vous êtes spéciaux parce que vous avez Dieu. 

Permettez-moi de terminer en lisant Hébreux 11 et quand je le ferai, rappelez-vous toujours que la Foi est 
une révélation, quelque chose que Dieu nous a révélé. C’est ce que le Prophète nous a enseigné dans le 
sermon « L’enlèvement ». La foi n’est pas quelque chose de mental, qui nous fait avoir du pouvoir sur 
d’autres choses. Ce n’est pas mental. Ce n’est pas la taille de vos muscles, c’est essentiellement votre 
Révélation. 

Rappelez-vous, la foi est la substance, l’Hupostasis, et ce même mot est utilisé dans Hébreux 1.3 qui dit, 
la foi est la personne de Dieu et encore une fois, c’est le même mot Hupostasis.  

Hébreux 11.1 Or, la Révélation (c’est la Foi) est la substance des choses qu’on espère, l’évidence des 
choses qu’on ne voit pas. 2 Car c’est par elle (Par elle. Par quoi ? Par la Révélation), les anciens ont obtenu 
un bon témoignage. (Par la Révélation, Sœur Teresa a obtenu un bon témoignage. Vous allez être mis dans 
le même sac que les autres. Voyez ? Très bien.)  

3 Par la Révélation nous comprenons que les mondes ont été formés par la parole de Dieu ; de sorte que 
les choses qui se voient n’ont pas été faites de choses qui apparaissent.  

Ainsi Dieu... Elle a été révélée à Dieu parce qu’Il est Dieu. Et dans Ses pensées, Il a dit : il va y avoir un 
monde, donc, il n’y avait rien à ce moment-là. Mais Il l’a dit, et c’est arrivé. 
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4 Par la révélation, Abel offrit à Dieu un sacrifice plus excellent que Caïn, par laquelle il obtint le 
témoignage qu’il était juste, Dieu rendant témoignage à ses dons, et par elle, étant mort, il parle encore. 
Cela n’a pas fait de lui une meilleure personne, mais cela a fait de lui une personne révélée. 

5 Par la Révélation, Hénoch a été enlevé afin qu’il ne voie pas la mort, (par la Révélation, nous 
allons avoir un Enlèvement, et nous y allons, tout comme Hénoch.) et on ne le trouva plus parce que Dieu 
l’avait enlevé ; car avant qu’il soit enlevé, il avait ce témoignage : qu’il plaisait Dieu.  

6 Mais sans la Révélation, il est impossible de Lui plaire. Car celui qui vient à Dieu doit croire qu’il existe, 
et qu’il est le rémunérateur de ceux qui le cherchent avec diligence. 

Il ne s’agit donc pas de savoir à quel point vous êtes bon, ni à quel point vous êtes gentil. La question est : 
Dieu S’est-Il révélé à vous, ou pas ? Et remarquez le suivant ici, parce que c’est exactement comme dans cet 
âge-ci. 

7 Par la Révélation, Noé, averti par Dieu des choses qui n’ont pas encore été vues, (nous avons été avertis 
par le prophète des choses qui n’ont pas encore été vues), poussé par la crainte, prépara une arche pour le 
salut de sa maison, par laquelle il condamna le monde et devint héritier de la justice qui est par la 
Révélation. 

8 Par la Révélation, Abraham, lorsqu’il a été appelé à se rendre dans un lieu qu’il recevrait plus tard en 
héritage, obéit, et il partit, ne sachant où il allait.  

9 Par la Révélation, il séjourna dans la terre promise comme dans un pays étranger, demeurant sous des 
tentes (tabernacles), avec Isaac et Jacob, les héritiers avec lui de la même promesse. 

10 Car il cherchait une ville qui a des fondements, et dont Dieu est l’architecte et le constructeur.  

11 Par la Révélation aussi, Sara reçut elle-même la force de concevoir une postérité et accoucha d’un 
enfant lorsqu’elle eut dépassé l’âge, parce qu’elle Le jugea fidèle celui qui avait promis. 

12 C’est pourquoi il en sortit d’un seul, et qui était comme mort, une multitude aussi nombreuse que les 
étoiles du ciel, et aussi innombrable que le sable qui est au bord de la mer.  

13 Ceux-ci moururent tous dans la Révélation, n’ayant pas reçu les promesses, mais les ayant vues de loin, 
et se laissèrent persuader par elles, les embrassèrent, et confessèrent qu’ils étaient des étrangers et des 
pèlerins sur la terre. 

14 Car ceux qui disent de telles choses déclarent clairement qu’ils cherchent une patrie. 15 Et en vérité, 
s’ils s’étaient souvenus du pays d’où ils étaient sortis, ils auraient pu avoir l’occasion d’y retourner.  

Autrement dit, s’ils avaient été distraits par ce qui se passe dans le monde, ils n’auraient peut-être pas pu 
être à la hauteur. Alors, ne laissez pas vos distractions s’emparer de vous. Gardez les yeux fixés sur Jésus. 

16 Mais maintenant ils désirent une patrie meilleure, c’est-à-dire une patrie céleste. C’est pourquoi Dieu 
n’a pas honte d’être appelé leur Dieu, car il leur a préparé une cité.  

17 Par la Révélation, Abraham, lorsqu’il fut mis à l’épreuve, offrit Isaac, et celui qui avait reçu les 
promesses offrit son fils unique.  
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18 dont il a été dit : « En Isaac ta postérité sera appelée » (Abraham sut donc que cela lui avait été révélé. 
Alors, il s’est dit : « Même si je le tuais, même si je le frappais 100 fois à l’aide d’un couteau, il ne mourra 
pas, ou Dieu le ressusciterait si je le tuais, parce que Dieu m’a promis qu’en Isaac, ta postérité sera bénie. 
Vous voyez, c’est super. » 19 Ayant estimé que Dieu était capable de le ressusciter, et même des morts ; 
d’où aussi il le reçut, au sens figuré.  

20 Par la Révélation, Isaac bénit Jacob et Ésaü au sujet des choses à venir. 21 Par la Révélation, Jacob 
sur le point de mourir, bénit les deux fils de Joseph, et adora, appuyé sur le sommet de son bâton. 

22 Par la Révélation, Joseph, mourant, annonça le départ des enfants d’Israël, et donna des ordres 
concernant ses os.  

Eh bien, comment a-t-il su cela ? Il l’a su par la Révélation. 

23 Par la Révélation, Moïse, à sa naissance, fut caché trois mois par ses parents, parce qu’ils voyaient que 
c'était un bel enfant, et qu’ils ne craignaient pas l’édit du roi.  

Maintenant, dites-vous ? Comment Moïse a-t-il eu une révélation à sa naissance ? Eh bien, ce sont ses parents 
qui ont eu la Révélation. 

24 Par la révélation, Moïse, lorsqu’il eut atteint sa majorité, refusa d’être appelé fils de la fille de Pharaon, 
25 préférant souffrir l’affliction avec le peuple de Dieu plutôt que de jouir des plaisirs du péché pendant un 
certain temps. (Comment l’a-t-il fait ? Par la révélation.) 

26 estimant l’opprobre de Christ plus grand que les trésors de l’Égypte, car il avait égard à la rémunération 
de la récompense. 

27 Par la Révélation, il abandonna l’Égypte, ne craignant pas la colère du roi, car il persévéra comme s’il 
voyait Celui qui est invisible. 

28 Par la Révélation, il célébra la Pâque et l’aspersion du sang, de peur que celui qui avait détruit les 
premiers-nés ne les touchât.  

29 Par la Révélation, ils traversèrent la mer Rouge comme sur la terre ferme, mais les Égyptiens, en 
essayant de le faire, se noyèrent. 

Donc, ils n’avaient pas la révélation. Ils sont morts, mais les enfants d’Israël avaient la Révélation et ils sont 
passés. 

30 Par la Révélation, les murailles de Jéricho s’écroulèrent, après avoir été entourées pendant sept jours. 

31 Par la Révélation, la prostituée Rahab n’a pas péri avec ceux qui n’ont pas cru, ayant reçu les espions 
avec paix.  

32 Et que dirai-je de plus ? Car le temps me manquerait pour parler de Gédéon. (Rappelez-vous que Gédéon 
a tué des milliers de Madianites) et de Barak et de Samson et de Jephté, de David, de Samuel et des 
prophètes,  

33 qui, par la Révélation, ont soumis des royaumes, opéré la justice, obtenu des promesses, fermé la 
gueule des lions. (Qui a fait ça ? C’était Daniel.) 
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34 éteignirent la violence du feu, (c’était Schadrac, Mischaël et Abed-Nego.) échappèrent au tranchant de 
l’épée. De leur faiblesse, ils furent fortifiés, devenus vaillants dans la bataille, et tournèrent en fuite les 
armées des étrangers.  

Maintenant, pouvez-vous vous imaginer, Samson, un seul homme contre mille Philistins qui viennent le 
chercher ? Et il regarde et il dit : « Oh Dieu, révèle-moi cela. » « Prends ça, ramasse cette mâchoire d’âne. » 
Alors, il l’a ramassée et elle était fragile, il a probablement cassé une dent, et il a dit : « Eh bien, mais Dieu 
m’a dit de la ramasser. Et puis, il a tué mille Philistins à travers un casque de laiton de deux pouces [5 cm], 
comme frère Branham l’a dit, de deux pouces [5 cm] d’épaisseur. Et cette mâchoire l’a traversé comme du 
mastic. Il avait eu une révélation. 

35 Les femmes reçurent leurs morts (Comment ? Par la révélation,) revenus à la vie ; et d’autres furent 
torturés, n’acceptant pas la délivrance, afin d’obtenir une meilleure résurrection ;  

36 Et d’autres ont été éprouvés par de cruelles moqueries et le fouet, oui, de plus par des liens et par la 
prison :  

37 Ils furent lapidés, ils furent sciés, ils furent tentés, ils furent tués par l’épée, ils errèrent çà et là, vêtus de 
peaux de brebis et de peaux de chèvres, démunis, affligés, tourmentés ; 

38 (dont le monde n’était pas digne). Ils errèrent dans les déserts et dans les montagnes, et dans les antres 
et les cavernes de la terre.  

39 Et tous ceux-là, ayant obtenu un bon témoignage par la foi, n’ont pas reçu la promesse ; Vous voyez, 
vous êtes dans le même groupe. Qu’est-ce qui vous place dans le même groupe ? La Révélation. Oh là là ! 

40 Dieu ayant pourvu à quelque chose de meilleur pour nous, afin que, sans nous, ils ne soient pas rendus 
parfaits. Oh là là ! Ainsi, quand il est dit : la Foi est la substance de, et le mot substance, c’est Hupostasis,  

Et qu’est-ce que ce mot Hupostasis en grec,  

Hébreux 1.3 dit 1 Dieu, qui, en diverses époques et de diverses manières, a parlé autrefois aux pères par 
les prophètes, 2 nous a parlé dans ces derniers jours par son Fils, qu’il a établi héritier de toutes choses, par 
qui aussi il a fait les mondes,  

3 Qui, étant l’éclat de Sa DOXA et l’image exacte de Sa (Personne. Et c’est Hupostasis, c’est la foi, c’est 
la Révélation. Et c’était une révélation de Dieu qui L’a amené, avant la fondation du monde, à accomplir 
Son devoir.) (Sa Révélation), et soutenant toutes choses par la parole de Sa puissance, lorsqu’il a purgé 
par lui-même nos péchés, s’est assis à la droite de la Majesté dans les hauts lieux ; 

Car Il est la révélation de Dieu. Il est Dieu révélé à l’humanité.  

Citations pour la question N° 7 : Tournez les regards vers Jésus 29.12.63 Soir 39 Maintenant, 
rappelez-vous, il n’y aura jamais d’imitation de cela, parce que cela ne peut pas être imité. Voyez-vous, ce n’est pas 
possible. Maintenant, il existe. Et j’ai... Je suis prévenu de cela, que bientôt...  

En ce moment même, c’est juste arrivé, afin qu’il puisse identifier sa présence parmi vous, voyez-vous, mais cela ne 
sera pas utilisé d’une grande manière jusqu’à ce que ce Conseil commence à serrer la vis. Et quand c’est 
le cas, quand c’est le cas...  
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Les pentecôtistes, et ainsi de suite, peuvent presque imiter tout ce qui peut être fait. Mais quand ce moment viendra, 
quand la pression tombera, alors vous verrez, ce que vous avez vu temporairement, se manifester 
dans la plénitude de Sa puissance. Voyez ? Voyez ? Voyez ? Voyez ? 

Nous avons donc une doctrine qui circule autour du message qui dit : Eh bien, nous allons simplement 
appeler à l’existence de la nourriture sur la table. Nous allons faire ceci, nous allons faire cela. Ce n’est pas 
votre troisième Pull. L’Ange le lui a donné. Très bien, il dit. Tu le verras. C’est pour toi. Mais tu peux juste 
aller le voir.  

La question N° 7 est donc la suivante : 

Nous savons que le 3e Pull, c’est Dieu qui le manifeste de manière souveraine, à travers le prophète, mais 
comment l’Épouse verra-t-elle alors la manifestation de celui-ci, puisque le prophète ne sera pas 
physiquement là pour le manifester, à ce moment précis où la pression serrera la vis ? 

Réponse à la question N° 7A : Qui a dit que le prophète ne serait pas là ? Il sera là. C’est juste comme 
Moïse qui a quitté la scène pendant un moment et qu’il est revenu. Jésus avait quitté la scène pendant un 
petit moment et Il était revenu. Vous ne pouvez pas tuer un chrétien, frère Branham n’est pas mort. Il est 
juste dans une autre dimension. Il va revenir. La réponse est donc la suivante : Qui a dit que le prophète ne 
serait pas là pour la manifestation du troisième Pull ? Rappelez-vous, c’est son troisième Pull, pas le nôtre, 
cela lui a été donné. Il n’a jamais dit que c’était notre troisième Pull, il a dit que nous le verrions quand 
viendra la pression. Alors, sera-t-il là ?  

La réponse est que l’Alpha doit se répéter dans l’Oméga. Les exemples, qu’il nous a donnés du troisième 
Pull qui s’est déjà manifestée dans son ministère, sont de trois types différents.  

1. La Vie de la Parole Parlée, qui a été montrée par la création des écureuils. Cela sera là. 
2. C’est la vie de la résurrection, un poisson mort qui a été ramené à son état d’avant sa mort. Ses entrailles 
étaient complètement arrachées, par la bouche, on les avait arrachées. Il gisait là, mort et il a reçu la vie par 
le troisième Pull. La Vie de la résurrection.  
3. La Parole Parlée a donnét la Vie. Les deux fils de Hattie Wright ont reçu la Vie par la Parole Parlée. Nous 
avons donc beaucoup à espérer du troisième Pull manifesté de trois manières pendant la saison de la 
Résurrection. 
 
« se manifester dans la plénitude de sa puissance » Cela aura-t-il lieu dans cette petite pièce de la tente 
?  

Réponse à la question N° 7b : Oui, nous avons beaucoup de choses à attendre dans la tente et dans cette 
petite pièce. Maintenant, rappelez-vous, frère Branham, dans la vision, il y avait des gens qui entraient et à 
qui il manquait des jambes, des bras, ayant différentes afflictions ou je-ne-sais-quoi. Ils sortaient guéris. Ils 
étaient rajeunis. Ils étaient guéris, ils étaient très bien. Donc, vous regardez la vie de la résurrection. Vous 
regardez la Vie créative, leur donnant une nouvelle jambe ou un nouveau bras, peu importe. Et vous 
regardez la Vie transmise. D’ACCORD ? Donc, si vous êtes jeune et que vous êtes dans la plénitude de 
votre vitalité, vous n’aurez pas la Vie créative. Vous n’aurez pas la Vie de la résurrection. Vous aurez la Vie 
transmise. Très bien ! 
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Citations pour la question N° 8 : Dans le sermon La pluie de la première et de l’arrière-saison 

03.03.60 E-13 ... Dans les derniers jours, il y aurait une pluie de l’arrière-saison, et la première pluie et la pluie 

de l’arrière-saison seraient ensemble. Eh bien, la première pluie était à l’est, la pluie de l’arrière-saison est à 

l’ouest. Et dans la pluie de l’arrière-saison, la pluie de l’avant-saison et la pluie de l’arrière-saison seront 

ensemble.  

Alors question N° 8 : Pourriez-vous nous éclairer pour comprendre comment les deux pluies tombent 

ensemble ? S’agit-il des deux parties du ministère du prophète, selon Malachie 4.5-6 et Apocalypse 10.7 

? 

Réponse à la question N° 8 : Rappelez-vous, l’enseignement et la manifestation se sont produits sous le 

CRI qui est le Message. Alors, nous l’avons vu et frère Branham l’a fait remarquer, quand Il a dit : « Nous 

avons vu notre dernier signe. »  

Cela ne veut pas dire que le Saint-Esprit n’enseignera plus, car Il est l’enseignant. Et Il a dit que lorsque le 

Saint-Esprit viendra, Il vous montrera les choses à venir. Très bien. Et c’est ce qu’Il fait en ce moment 

même, comme nous l’avons dit. 

Rappelez-vous que Malachie 4 doit ramener la compréhension des enfants à celle des pères, ce qui vient 

par l’enseignement du CRI qu’on voit également dans Apocalypse 10.7. 

Ainsi, l’enseignement prophétique est déjà venu, mais le quintuple ministère qui a été fidèlement 

enseigné sous cet enseignement continuera d’enseigner et de faire écho à ce qui a déjà été enseigné par le 

7e ange Messager.  

Rappelez-vous, dans « L’exposé des sept âges de l’église, Chapitre 4 – L’âge de l’église de Smyrne 
P :140 Dans chaque âge, nous retrouvons exactement le même modèle. (Donc, si nous avons cela, dans 
cet âge-là, nous retrouvons aussi le même exemple parce que c’est dans chaque âge.) C’est pourquoi la lumière 
vient par l’intermédiaire d’un messager donné par Dieu dans une certaine région, (maintenant Il l’a fait. Il a dit qu’Il 
l’avait envoyé par l’intermédiaire de William Branham) et ensuite, à partir de ce messager, la lumière se répand 
par le ministère d’autres personnes qui ont été fidèlement enseignées. 

Frère Branham ne pouvait pas parcourir le monde entier. Il ne le pouvait pas. Il est allé dans, peut-être, je 
ne sais pas combien de pays, mais c’était une poignée. Mais il ne pouvait pas aller partout. Mais aujourd’hui, 
grâce à la technologie, il va partout.  

Question N° 9 : En ce qui concerne les vierges folles de Matthieu 25, qu’arrivera-t-il aux gens dans ce 
message, qui n’iront pas dans l’Enlèvement ? Sont-ils aussi considérés comme des vierges folles ? Ou est-ce 
que seules les dénominations sont considérées comme telles ? 

Réponse à la question N° 9 : La réponse est que ce n’est pas parce qu’ils prétendent être dans le Message 

qu’ils ont entendu le Message et qu’ils L’ont mis en pratique. Beaucoup sont appelés, mais peu sont choisis.  

Les vierges folles entendirent le cri de minuit. C’est un Cri, mais elles ne reconnurent pas ce qu’elles 
entendirent, et n’agirent donc pas sur le cri de minuit qu’elles entendirent. Elles iront dans la tribulation, 
tout comme l’église. Dieu fera le tri entre qui est qui. 
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Ce n’est pas mon travail, mon travail est de prêcher le cri de minuit et d’essayer d’attraper ceux qui 

entendront, de l’enseigner de manière à ce qu’ils reconnaissent et agissent sur le cri de minuit, qui était une 

voix forte, qui est le Cri de 1 Thessaloniciens 4.13-18. 

Citation pour la question N° 10 : La brèche entre les sept âges de l’église et les sept Sceaux 

17.03.63 pp 317 Et quand les Sceaux sont brisés et que le mystère est révélé, l’Ange, le Messager, Christ, descend, 

posant Son pied sur la terre et sur la mer avec un arc-en-ciel au-dessus de Sa tête.  

Maintenant, rappelez-vous, ce septième ange est sur la terre au moment de cette venue. 

Question N° 10 : Sur base de cette citation, pouvons-nous dire que cela s’est accompli le 28 février 1963 

? Alors que le septième ange était sur la terre à ce moment-là ? Ou s’agit-il d’une autre venue ? Si oui, 

laquelle est-ce ? 

Eh bien, maintenant, laissez-moi vous demander ceci. Lorsqu’il a prêché Le Message de Grâce, qui était à 
peu près en 61, il a parlé des trois arcs-en-ciel qui se sont réunis et ont formé un bol. OK, était-ce le 28 
février 63 ? Non, mais c’était cette photo là-bas. Très bien ! [Frère Brian montre la photo de la nuée. Note 
de l’Éditeur.]  

Réponse à la question N° 10 : Une partie d’Apocalypse 10.1-7 est accomplie. Une partie 
d’Apocalypse 10.1-7 est encore à venir, mais c’est le même Christ à Sa Parousia, sauf que le 7e ange n’est 
pas encore là, mais il reviendra dans le même rôle du 7e messager. Vous voyez, parce que frère Branham n’a 
jamais dit que le temps ne serait plus, et pourtant cela est dit dans Apocalypse 10, de sorte qu’une partie de 
cela n’est pas encore accomplie. N’est-ce pas ? 

Seulement, il avait un ministère avant résurrection comme Christ en avait un pendant 33 ans et demi, puis 
Dieu l’a retiré de la scène. Ensuite, comme Christ est ressuscité et a eu un ministère après résurrection 
d’environ 40 jours, le 7e Ange reviendra sur terre pour environ 40-42 jours, ce qui représente environ 6 
semaines. Maintenant, les gens diront : « Eh bien, les deux témoins dans Apocalypse sont Moïse et Élie. » 
Mais ils ne diront pas que frère Branham reviendra. Ils reviendront, mais lui ne reviendra pas. Eh bien, 
pourquoi eux, reviennent ? Et lui ne revient pas ? Qui êtes-vous pour dire qu’il n’accomplira pas un 
ministère de résurrection ?  

Et partout où William Branham a parlé de la tente, il a parlé d’une période pendant laquelle nous sommes 
enseignés, qui durera environ 6 semaines, ce qui fait 40-42 jours. N’oubliez pas que l’Alpha doit se répéter 
dans l’Oméga. Le ministère dans l’Alpha se répète dans l’Oméga.  

Le Chef-d’œuvre 05.07.64 P :99 L’Alpha et l’Oméga, c’est la même chose. Il a dit : « Je suis l’Alpha et 
l’Oméga. Il ne dit jamais rien entre les deux, « Je suis l’Alpha et l’Oméga, le Premier et le Dernier. » Voilà. 

Le premier ministère et le dernier ministère, c’est la même chose. Le premier Message et le dernier 
Message, c’est la même chose. « J’étais dans l’Alpha ; Je suis dans l’Omega. « Il y aura un jour qui 
ne sera appelé ni jour ni nuit, mais au temps du soir, ce sera la Lumière. » Vous voyez ?  

L’Alpha et l’Oméga, c’est devenu le premier et le dernier. Oh ! là là ! Frères, nous pourrions rester des heures 
là-dessus.  
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Inclinons la tête dans la prière. 

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, pour les réponses que Tu nous as données 
à ces questions. Et le Seigneur tout pointe vers une seule chose. 

Nous avons une saison de résurrection dont nous nous approchons. Et quand cela arrivera, tous les gens qui 
étaient morts en Christ seront vivants. 

Nous les verrons et même le prophète de Dieu reviendra. Nous le verrons, et même Moïse et Élie recevront 
ce message pour qu’ils l’apportent aux Juifs. 

Nous allons voir tout cela. Et c’est pour cela que nous attendons ce moment avec impatience. 

C’est avec beaucoup d’anticipation que nous prions au Nom de Jésus. Amen. 
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